

PA 090224 Sommer-Highlights und neue Reiseziele

## Sommerflugplan 2024: Highlights & neue Ziele

**Neue Destinationen bereichern Sommerflugplan / Neu nach Monastir, Burgas, Bukarest und Skopje / Griechenland wieder Top Destination im Beliebtheitsranking / Sommer wird farbenprächtig und kurzweilig**

Der Sommerurlaub ab Salzburg wird wieder bunt und abwechslungsreich, zahlreiche bewährte und neue Sonnendestinationen garantieren unvergessliche Urlaubserlebnisse. Damit auch Städteliebhaber nicht zu kurz kommen, kann ab Salzburg die eine oder andere spannende Metropole mit einem Direktflug entdeckt werden. **Neu in diesen Sommer:** Monastir (Tunesien), Burgas (Bulgarien), Bukarest (Rumänien) und Skopje (Nordmazedonien).

### Schnorcheln, schwimmen, Sonne tanken

Tauchen und Strand genießen in Ägypten - viermal pro Woche wird Hurghada angefliegen - und das sogar ganzjährig. Griechenland ist schon seit Jahren der Sommerhit schlechthin - Traumstrände, köstliches Essen, gastfreundliche Griechen und eine jahrtausendalte Kultur sorgen für pures Urlaubsfeeling. Neben den griechischen Inseln Karpathos, Korfu, Kreta, Rhodos und Zakynthos geht es nach Thessaloniki, auf die Halbinsel Chalkidiki. Die Insel Kos wird heuer zudem zweimal pro Woche angefliegen.

Neben Griechenland und Ägypten, erfreuen sich auch Italien (Kalabrien/Lamezia Terme, Sardinien/Olbia), die Türkei (Istanbul, Antalya), Dubai und Zypern (Larnaka) und Korsika (Calvi) großer Beliebtheit. Die Balearen sind im Sommerflugplan ein unverzichtbarer Urlaubermagnet. Palma de Mallorca wird täglich angefliegen, Ibiza steht für heiße Nächte, Partys, Sonne, endlose Strände und glasklares Wasser. Wer im Urlaub feiern möchte, fliegt jeweils am Freitag oder am Montag in Richtung Süden. Die Partyinsel eignet sich sowohl für ein verlängertes Wochenende als auch für einen längeren Urlaub perfekt. Zwei neue Sommerhighlights können Passagiere

ab Salzburg diesen Sommer entdecken: mit Nouvelair Tunesie nach Monastir (Tunesien) und mit Eurowings einmal pro Woche an die Schwarzmeerküste Bulgariens (Burgas).

## **Städtetrips: Sehenswürdigkeiten, Kulinarik und Shopping**

Meer muss nicht sein, dafür aber ganz viel mehr?

Dann lohnt sich der Besuch einer der zahlreichen Metropolen, die ab Salzburg per Direktflug erreichbar sind! Egal ob die deutschen Städte Berlin, Düsseldorf, Frankfurt oder Hamburg oder die englische Hauptstadt London: Hier werden Kulturliebhaber, historisch Interessierte und Kulinarik-Fans bestimmt fündig. Auch Amsterdam punktet neben vielen Sehenswürdigkeiten mit feinen Restaurants und gemütlichen Bars. Mit Air Serbia geht es rasch und bequem in die serbische Hauptstadt Belgrad. Neu im Flugprogramm: Wizz Air fliegt jeweils dreimal wöchentlich ins rumänische Bukarest sowie ins nord-mazedonische Skopje. Wer von allem etwas will – Sonne, Sehenswürdigkeiten, Shopping und das Ganze in XXL – der sollte das Flugangebot nach Dubai nutzen. Die Stadt der Superlative hat für jeden Geschmack etwas zu bieten.

Das komplette Flugprogramm finden Sie unter [flieg.salzburg-airport.com](http://flieg.salzburg-airport.com).

